



AMLO sale en defensa de Andrea Chávez ante ataques de adversarios conservadores, ella le agradece

CIUDAD DE MÉXICO (CRISTIAN ALANÍS FUENTES AYALA).- El presidente Andrés Manuel López Obrador salió en defensa de la diputada federal, Andrea Chávez, tras los ataques de los que ha sido objeto en últimos días. Al respecto la legisladora agradeció los gestos de solidaridad mostrados por el presidente ante las críticas por parte de los adversarios políticos de la autodenominada Cuarta Transformación (4T), a los cuales tildó de "conservadores".



La joven morenista, quien forma parte del equipo de trabajo de Adán Augusto López en la contienda interna de Morena, dijo que el presidente López Obrador le ha regalado, desde que llegó a la Cámara de Diputados, su solidaridad y cariño, pues afirma que los medios opositores se han enseñado con su persona.

<https://politico.mx/amlo-sale-en-defensa-de-andrea-chavez-ante-ataques-de-adversarios-conservadores-ella-le-agradece>